

LIBER MORTIS

Ich bin in das ferne Arabia gereist und durch die Ruinen von Lamah gewandert, jenseits des Flusses der Toten. Und dort habe ich die Quelle des Fluchs gefunden. An der von der Zeit gezeichneten Statue konnte ich das Zeichen ausmachen. Das Zeichen des Vampirs.

Erwachet, ihr Toten, denn es gibt für euch keine Ruhe unter der Erde. Zeitreißt eure Leichentücher mit zersplitterten Knochen. Laßt eure kalten Finger von der Zeit zerhackten Klinge greifen und eure blinden Augen über das Schlachtfeld schweifen. Eure Zeit ist angebrochen. Auf das die Toten wieder über das Antlitz der Erde wandeln.

Aus der Beschwörungsförmel der Verdammten

Der Vampir

Unendliche Geschichten ranken sich um den Herrscher der Nacht. Vieles ist unwahr oder verdreht durch den kranken Geist des Menschen. Ich allein weis um die genaue Bedeutung des Wortes und des Seins.

Vampire sind nicht nur Vampire, du kannst sie unterscheiden an ihrem Blute. Je mächtiger ein Vampir um so dunkler sein Blut, je näher der Linie des Ersten.

An dem Blute sollst du erkennen welchen Vampir du vor dir hast. Welchen Clan er angehört an seinem Äußeren.

Meine Geburt und die des Ersten sind gleich. Doch mit den Jahrtausenden gibt es nur noch deren wenige die mit der Reinheit des Blutes des Ersten überleben. Viele Vampire sind vermischt mit der Blutlinie mehrere Clans.

Ich will dir nicht alles offenbaren, da dein Geist nicht alles vernehmen wird was ich über Jahrtausende gesammelt und jedes Stück wissen was ich dir Schenke hat seinen Preis.